

AICHI JCP TIMES

暮らしと政治とあなたを結ぶ

Vol.22



愛知から
9条改憲阻止へ
国会発議許さぬ声 可視化

- ◆野党6党・会派会談 森友加計、北朝鮮、憲法
- ◆まるごと共産党 共産主義って自由を奪うの？



9条改憲許さぬ声 可視化

名古屋市では、全国市民アクションが呼びかけた「安倍9条改憲NO！3000万署名」を推進する著名人が呼びかけて「安倍9条改憲NO！千種・名東市民アクション」を結成して取り組んでいます。来年5月までに7万3000人が目標です。

結成後初めての統一行動が4日行われ、開園80年の記念イベントでにぎわう東山動物園（千種区）前で16人が署名を呼びかけました。

野党6党・会派会談

野党結集

共産、立民、希望、無所属の会、自由、社民 国対委員長が会談

会談では「森友・加計疑惑」の解明をはじめ安倍内閣の基本姿勢をただす

特別国会にしていくこと

を確認。政府・自民党が検討している野党的質問時

間の削減については「議会制民主主義の破壊であり、断じて受け入れられない」との認識で一致しました。

穀田氏は、世論調査で

も政府の説明は不十分との回答が7～8割を占めているとして、「疑惑の徹底解明の国会にすべきだ」と提起しました。

穀田氏は、世論調査で

も政府の説明は不十分との回答が7～8割を占めているとして、「疑惑の徹底解明の国会にすべきだ」と提起。会談では、森友・

加計疑惑に関して、キーパーソンである安倍昭恵氏、加計孝太郎氏らの証人喚問と、安倍首相自ら



野党国対委員長会談＝8日、国会内

来園した人たちが次々と署名し、1時間で98人から署名が寄せられました。孫を連れた男性は「海軍水兵だった伯父が乗った軍艦が米軍の攻撃で沈没。伯父も軍艦とともに海上の底。戦死の通知が届いたが遺骨は還ってこない。」

にかかる疑惑であり、首相出席の質疑を求めていくことで一致しました。また、穀田氏は、国政の中心問題で安倍内閣の基本姿勢を追及していくことを主張。「北朝鮮問題での日米首脳会談を含め、安倍首相の政治姿勢をただす必要がある」と提起しました。さらに政府・自民党が検討している野党的質問時間の削減について、「憲法に示されている国会のチェック機能を弱体化させるもので、議会制民主主義の破壊行為だ。しかも、安倍首相が野党的質問時間の削減に言及したこと、立法府への行政府の干渉で言語



A いいえ。むしろ言論・表現の自由や民主主義をもっと豊かに発展させます。

日本共産党は自由や民主主義が弾圧されたらどんなに苦しいか身を持つて知っています。小説『蟹工船』の作者、小林多喜二は、日本共産党員です。



まるごと 共産党



格差や貧困をただす小説を書き、戦争に反対した日本共産党員だということで思想弾圧を受け特高警察に虐殺されました。29歳でした。だからこそ言論と表現の自由、人権を厳格に守ることを綱領にしっかりと定めています。

一さまざまな思想・信条の自由、反対政党を含む政治活動の自由は厳格に保障される――



そして一党独裁や特定の世界観を「国定の哲学」と意義づけることを、厳しく退けています。